

Liebe Fußballfreunde,

in der heißen Phase der Saison dürfen wir Sie recht herzlich auf der Sportanlage Rothtal begrüßen.

Heiße Phase auf der einen Seite, aber auf anderen Seite will unsere erste Mannschaft mit der zweiten Saisonhälfte noch nicht so wirklich warm werden. Während beim 1 zu 0 Heimsieg dank des Tor des Tages von Severin Blochum ein wichtiger Sieg heraussprang, musste man diesen zugleich teuer bezahlen. Philipp Meitinger verletzte sich schlimmer am Knie und wird lange Zeit fehlen. Neuzugang Danijel Malinic sah eine überzogene rote Karte. Mit dünnem Kader ging es folglich zum Tabellenzweiten nach Stätzing. Die Leistung unserer Elf war kämpferisch und der volle Einsatz konnte keinem abgesprochen werden, jedoch war es an diesem Tag doch ersichtlich, dass Stätzing momentan in anderen Sphären der Tabelle unterwegs ist. Eine verdiente 0 zu 3 Niederlage setzte es am Ende und nur mit viel Glück hätte man hier etwas mitnehmen können.

Nicht nur vom Ergebnis, auch von der Leistung lag das Spiel gegen Ecknach dann zwischen den beiden vorangegangenen. Bei äußerst widrigen Bedingungen reichte es dank eines Tores von Fabian Tögel zum 1 zu 1 Unentschieden.

Und ob der bisher ausbaufähigen Ergebnisse seit dem Winter ist man auch noch lange nicht gesichert im nächsten Jahr wieder in der Bezirksliga dabei. Diese Erkenntnis war allen Beteiligten in Wörnitzstein auf engem Platz auch anzumerken. Voller Motivation den Klassenerhalt nahezu fix zu machen, gingen die Kleebblätter zu Werke, erspielten sich Chance um Chance, doch ergebnistechnisch wollte nichts dabei herum kommen. So war es die Heimelf, die trotz der besten Leistung seit der Winterpause in Führung ging. Fabian Tögel konnte unter Mithilfe des gegnerischen Torwarts das ganze nochmals egalisieren, doch der Tabellendritte setzte den Lucky Punch kurz vor Ende zum Sieg.

Somit sind es nun vor den letzten 3 Spielen noch sechs Punkte Vorsprung auf die Relegationsränge, wobei man bedenken muss, dass die Bayernligareserve aus Gundelfingen noch gegen alle hinter ihnen stehenden Teams antreten muss. Von daher tut auch unsere Elf gut daran möglichst schon im nächsten Heimspiel den nötigen Dreier einzufahren, um damit den Klassenerhalt (fast) zu sichern.

Auch unserer zweiten Mannschaft ergeht es momentan ähnlich und die angespannte Personalsituation der ersten Mannschaft macht es dabei nicht zwingend einfacher. Einer unglücklichen Niederlage gegen Batzenhofen mit 1 zu 2 (Tor: F. Peter), folgte ein verdienter 3 zu 0 Sieg im Derby gegen Bonstetten (Tore: Martinek, F. Peter, Vogg). Mit kleinem Kader gegen gute Gegner aus der oberen Tabellenhälfte setzte es gegen Herbertshofen mit 0 zu 4 und Erlingen mit 1 zu 4 jeweils herbe Klatschen in den letzten Wochen (Tor: Vogg)

Und auch wenn das bisherige Fußballjahr 2024 nicht unbedingt ein überzeugendes Argument ist, so würden wir uns dennoch freuen, sie bei den letzten Heimspielen der Saison recht lautstark und zahlreich auf der Sportanlage zu den Spielen der Seniorenmannschaften begrüßen zu dürfen, um dann gemeinsam den Klassenerhalt zu feiern.

Tobias Kirschner

Tennis – Saisoneroöffnung

Die Tennissaison begann mit etwas Verzögerung, denn der geplante Tennistag für den Nachwuchs sowie die Saisoneroöffnung fielen am 20. April dem regnerischen Wetter zum Opfer. Eine Woche später strahlte jedoch die Sonne und die gut zwei Duzend Begeisterte starteten in die Saison 2024 mit einem Trainingswochenende. Während man bei Trainer Christian Weis unter Volldampf an seiner Technik arbeiten konnte, wurden auf den anderen Plätzen Einzel und Doppel gespielt oder man erholte sich am Tennisheim. Vielen Dank an Diana Ruck für eine hervorragende Organisation dieser zwei schönen Tage.

Am 28. April wagten sich vier Kids unserer TeG nach Neusäß, um sich dort mit der Creme de la Creme des überregionalen Nachwuchses zu messen. In der U8m Konkurrenz traten Ben Huber, Joshua Stroh und Liam Sterzik an. Letzter konnte einen Satz, gleichbedeutend mit einem Match, für sich entscheiden, ansonsten gewann man vor allem an Erfahrung und Sympathien. Maja Huber durfte sich in der Konkurrenz U9w mit gleich sechs anderen Mädchen messen. Die ersten beiden Spiele gingen an die beiden späteren Finalistinnen klar verloren, sie kam jedoch immer besser ins Turnier und zeigte im letzten Spiel ihre beste Leistung. Darauf lässt sich bei allen vieren für die Sommersaison beim Punktspielbetrieb auf jeden Fall aufbauen, dann hängen die Trauben auch nicht mehr so weit oben.



Von links: größter Fan Merle Huber, Maja Huber, Joshua Stroh, Liam Sterzik und Ben Huber

An diesem Wochenende beginnen bei den meisten Mannschaften die Punktspiele. Die Spielerinnen und Spieler freuen sich, wenn sie durch zahlreiche Zuschauer angefeuert werden. Hier die Partien in den kommenden Wochen:

- Freitag, 03.05.2024, 15 Uhr: U15 gegen Welden
- Samstag, 04.05.2024, 9 Uhr: U12 gegen Neusäß
- Samstag, 04.05.2024, 13 Uhr: D40 gegen Welden
- Samstag, 04.05.2024, 14 Uhr: H40 gegen Aufheim
- Sonntag, 05.05.2024, 9 Uhr: Damen gegen Bobingen
- Sonntag, 05.05.2024, 9 Uhr: Herren gegen Ziemetshausen
- Sonntag, 05.05.2024, 15 Uhr: U10 gegen Kirchheim
- Montag, 06.05.2024, 15 Uhr: U9 gegen Welden
- Mittwoch, 08.05.2024, 10 Uhr: H65 gegen Gerlenhofen
- Freitag, 10.05.2024, 15 Uhr: U15 gegen Diedorf
- Samstag, 11.05.2024, 13 Uhr: H40 gegen Kötz
- Sonntag, 12.05.2023, 10 Uhr: Damen gegen Diedorf
- Mittwoch, 15.05.2023, 10 Uhr: H65 gegen Weißenhorn

Ich wünsche allen Freunden der gelben Tenniskugel eine verletzungsfreie und erfolgreiche Tennissaison.

Dieter Donderer

Jugendfußball – Landkreispokal

Im Pokal-Achtelfinale des diesjährigen Landkreispokals konnten unsere verbleibenden vier Mannschaften zumindest zweimal in das Viertelfinale vorstoßen! Die **D-Junioren** kamen hierbei mit 0:12 Toren gegen die Bezirksoberliga-Truppe unter die Räder. Körperlich und spielerisch zeigten die Meitinger eine überlegene Partie und damit unserem Team ihre Grenzen auf. Erfolgreich bestritten die **C-Junioren** hingegen ihr Spiel und kamen im Elfmeterschießen nach 0:0 in der regulären Spielzeit mit 4:1 nach Elfmeter von Simon Stiasny, Jonas Balletshofer, Darwin Martinez Jimenez und Niklas Lonsky weiter!

Die **A-Junioren** unserer SG mit Dinkelscherben verloren ihr Lokalderby gegen die SG Ustersbach knapp mit 2:1, wobei der Siegtreffer für den Gastgeber erst in der 84. Spielminute fiel. Jonas Lüftner hatte unsere Mannschaft unmittelbar zu Beginn des Spiels per Strafstoß in Führung gebracht. Souverän mit 5:0 fertigte die **B-Jugend** unserer SG Dinkel die Heimmannschaft der JFG Lech-Schmutter 1 im Achtelfinale ab. Goalgetter Johannes Kugelbrey (3) und Niklas Rehme mit 2 Treffern.

Die Viertelfinals werden am Mittwoch, 15.05.2024 ausgetragen. Aufgrund der Doppelansetzung in Horgau spielt nun die B-Jugend voraussichtlich in Dinkelscherben, die C-Jugend dann auf der Sportanlage Rothtal (war zum Zeitpunkt des Drucks noch nicht ganz geklärt).

Beide Spiele werden nicht einfach werden, wir drücken jedenfalls unseren Teams ebenso beide Daumen! Die Ansetzung am 15.05.2024 lautet:

- C-Junioren 18.30 Uhr SG Auerbach/Horgau – TSV Königsbrunn (Hauptfeld)
- B-Junioren 19.00 Uhr SG Dinkel/Horgau/Auerbach – TSV Schwabmünchen

Christian Quinttus

KLEEBLATT



Bezirksliga Schwaben Nord

Sonntag, 05.05.2024 – 15.00 Uhr

FC Horgau – VfR Jettingen

Samstag, 11.05.2024 – 15.30 Uhr

TSV Wertingen – **FC Horgau**

Samstag, 18.05.2024 – 15.30 Uhr

FC Horgau – FC Günzburg

A-Klasse Augsburg Nordwest

Sonntag, 05.05.2024 – 13.00 Uhr

FC Horgau II – TSV Gersthofen II

Sonntag, 12.05.2024 – 13.00 Uhr

TSV Diedorf II – **FC Horgau II**

Montag, 20.05.2024 – 15.00 Uhr

FC Horgau II – SV Achsheim

Sonntag, 26.05.2024 – 15.00 Uhr

SG Adelsried/Welden – **FC Horgau II**

Samstag, 01.06.2024 – 15.30 Uhr

FC Horgau II – VfL Westendorf

